

Glanzvoller Auftritt von LOCOTOPIA in Lummerschied

Benefizkonzert des Missionsfördervereins

Der Missionsförderverein St. Jakobus Kutzhof hatte zusammen mit dem Verein Amigos de Cruzinha Cabo Verde zu einem Benefizkonzert der besonderen Art in die Lummerschieder Christi Himmelfahrtskirche geladen. Beide Vereine gaben an, mit dem Erlös der Veranstaltung Bildungsprojekte auf den kapverdischen Inseln finanzieren zu wollen. Hierzu hatte man sich in kooperativer Weise zusammengetan. Die Idee zu diesem Konzert wurde vor etwa zwei Jahren geboren, die Durchführung der Veranstaltung musste jedoch coronabedingt immer wieder verschoben werden.

Im Vorspann der konzertanten Veranstaltung hob der Vorsitzende des Missionsfördervereins, Martin Zewe, in seiner Begrüßung die Bedeutung der Entwicklungshilfe gerade in der heutigen Zeit hervor, bevor Herr Hans Hess die geplanten Bildungsmaßnahmen auf der kapverdischen Insel Santo Antao in bebildeter Form sowie mit einem kurzen Filmvortrag vorstellte.

Danach folgte der Auftritt des deutsch-brasilianischen Sextetts Locotopia aus dem Saarland, das die über einhundert Konzertteilnehmer mitzureißen verstand. Schwungvolle Rhythmen aus der brasilianischen Unterhaltungsmusik, zwei Songs von den Kapverden sowie auch zwei eigens für dieses Konzert komponierte Stücke begeisterten die Zuhörer. „Ein vielleicht für manche Ohren ungewohntes Musikgenre, eine jedoch ungeheuer beschwingte Musik, technisch und musikalisch gekonnt in Szene gesetzt“, so Zewe in seiner Laudatio auf den Beitrag der Gruppe, die in der kommenden Zeit nicht nur saarlandweit von sich zu hören machen wird, wie Hess in seinem Schlusswort hervorhob.

Der Konzertabend endete in der Gewissheit einer Win-Win-Situation: Die Zuhörer bereicherten sich an einer Fülle schöner Melodien, während die von ihnen hinterlegten Eintrittsgelder ein Entwicklungsprojekt auf den Kapverden finanzieren werden.



